

MERITER L'AMOUR

Fridha Kahlo

« Et au fond, je crois que nous n'avons rien à faire pour mériter l'amour.
Toute notre vie, nous nous acharnons à paraître plus beaux, plus intelligents.
Mais j'ai compris deux choses.
Ceux qui nous aiment nous regardent avec le cœur et nous prêtent des qualités qui dépassent ce que nous sommes réellement.
Et ceux qui ne veulent pas nous aimer...
Jamais nos efforts ne leur suffiront.
Oui, je crois sincèrement qu'il est essentiel de laisser nos imperfections en paix.
Elles sont précieuses.
Elles permettent de reconnaître ceux qui savent nous voir avec le cœur. »